



Chronique sportive du 26 mars

publié le 27/03/2014

Ce mercredi 26 mars, plus de 80 collèves du département de Charente Maritime étaient réunis sur l'île d'Oléron, à Boyardville pour participer aux départementaux de raid.

Le raid c'est une multitude d'activités sportives traditionnelles (VTT, trial, run and bike, course d'orientation, canoë) et nettement moins traditionnelles (puttysable, sarbacane, speeddune, fil rouge, mankpadair, vayavoirdugaz et parcours à l'aveuglette) qui sont pratiquées les unes derrière les autres de 11h à 17h sans beaucoup de pause. Le but étant de marquer le plus de points possible pour gagner sa qualification aux championnats académiques qui se dérouleront à Civray le mercredi 16 avril tout en se faisant mal et plaisir dans chaque activité.

Après le briefing des organisateurs, nos 2 équipes constituées de 2 filles et 4 garçons chacune, se sont élancées pour le premier pôle : speeddune, canoë et putty sable. La première activité consistait à faire un parcours à 6 en courant dans le sable et en finissant tiré par une bouée par ses camarades. Chaque équipe se divisait en 2 pour aller une moitié au canoë en mer et l'autre moitié en golf dans les dunes.

Nous étions très motivés et entre les rires, les encouragements, l'entraide, la solidarité et le froid pour le canoë, nous avons réussi à dépasser ensemble nos limites.

Nous voilà partis pour un 2ième pôle d'activités en courant pour ne pas perdre de temps.

Une Course d'orientation pour toute l'équipe pendant une demi-heure pour aller chercher dans les bois un maximum de 10 balises. De retour, l'équipe fut de nouveau divisée en 2 : 3 camarades au trial (VTT d'équilibre) et 3 autres sur un parcours d'équilibre à 4m de haut dans les arbres : un numéro de funambule que tout le monde n'a pas apprécié... car très difficile.

Nous voilà de nouveau repartis après être passés au QG pour connaître les réjouissances du 3ième pôle : VTT pour l'équipe et 2 ateliers : run and bike pour 3 camarades et un parcours d'adresse et de force pour les 3 autres. Reconstruire un bonhomme en pneus de 40 à 50 kg en faisant un énorme puzzle. Très original mais surtout physique ! Un beau travail collectif...

Le 4ième pôle était un parcours fil rouge pour nous 6 : il fallait suivre une corde d'escalade enroulé sur les troncs d'arbres attaché à un mousqueton et une longe avec chrono bien entendu !

Puis notre groupe est de nouveau divisé en 2 : 3 sur un parcours relais avec tir à la sarbacane et 3 autres sur un parcours à l'aveugle, guidé par les 2 autres camarades. Très surprenant mais aussi très ludique.

Pour conclure, de nombreuses activités toutes plus surprenantes les unes que les autres, toutes aussi physiquement difficiles. Des crampes chez certains de nos camarades apparurent. Massages, étirements, réhydratation furent indispensables pour finir en beauté.

Mais tout ceci aboutit pour nos 2 équipes de notre AS Jonzac à un super classement :

Sur plus de 80 équipes de tout le département, la première équipe constituée de Laura, Elisa, Nicolas O, Jules, Clément et Nicolas G finit 19ième à cause d'une CO un peu légère (seulement 2 balises !)

La 2ième équipe constituée d'Alice, Lilou, Adrien, Willy, Oliver et Ronan se classe 9ième et obtient sa qualification pour les championnats académiques. Quel bonheur pour eux à l'annonce des résultats.

Bravo à ces 12 élèves qui ont donné tout ce qu'ils avaient.

Tous mes camarades jonzacais et moi-même sommes enchantés par cette journée qui sort de l'ordinaire. Nous avons donné le maximum d'énergie pour cette journée pleine de rebondissement.

Le retour sur Jonzac, bien que fatigués, nous a permis de repenser avec de vrais fous rires, à toutes nos chutes rocambolesques.

Merci à tous nos professeurs de nous avoir permis de vivre cette journée.

